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Beitrag von „Enrico“ vom 23. Juli 2011, 13:41

Hallo Ernst

ich kan mich der Meinung von Sabine voll anschliessen. Schon erstaunlich, dass sie sich so 
stark verbessern konnte!

Gruss Erich
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